



# すぎ七

杉並区立杉並第七小学校

校長 齋藤 瑞穂

TEL 3392-6328

FAX 3393-7536

令和元年8月28日 №. 502

## 杉七小 90周年に向けて

暑さが厳しかった8月も残りわずかとなり、朝夕の風にかすかな秋の気配を感じられるようになりました。杉七小には、夏休みの楽しい思い出をたくさん抱え、元気に子供たちが帰ってきました。2学期のスタートです。

さかのぼりますが、7月の**学校公開と杉七盆踊り**には、今年もたくさんの保護者の皆様、地域の皆様においていただき、ありがとうございました。今年度は、90周年記念として新たに3,4番を加えた「杉七音頭」が完成したので、学校公開では盆踊の皆さんのご指導のもと、子供たち全員で踊る時間をもちました。



また、杉七盆踊り初日には、「杉七音頭」の歌唱を担当していただいた杉七小元教頭 鈴木 友美 先生がご来場ください、新生「杉七音頭」を大きな輪になって楽しく踊る子供たちの姿をご覧いただけました。



8月の**阿佐ヶ谷七夕まつり**には、4学年児童が杉七タイムで作製した「杉七90さる」と「幸せ七グマ」、そして、有志による「杉七どん」の計3体を出品し、会場を盛り上げるとともに、杉七小90周年をアピールしました。嬉しいことに、90周年記念Tシャツを着ていたら、遠方から来場し

～よき伝統を知り、未来に向かって～

校長 齋藤 瑞穂



ていた杉七小の卒業生に「90周年なのですね。」「なつかしい。」などと声をかけられた方もいらっしゃったと伺いました。

このように、90周年を記念し、祝うための取り組みが、学校だけでなく、PTAや地域の皆様と共に進められていることに心から感謝申し上げます。これらの取り組みによって、現在杉七小に通う子供たちは、母校のよき伝統を知り、未来に向けて大切に引き継ごうという愛校心をより強くもつことでしょう。さらに、阿佐ヶ谷をわが町として愛し、阿佐ヶ谷の未来を担う若い力となることを願ってやみません。

さて、2学期は大きな行事が目白押しです。トップバッターとして、5,6年生は9月2日から4日まで、弓ヶ浜移動教室へ出かけます。90周年記念式典にも参加する5,6年生が、お互いを知り、仲を深め、杉七小の高学年としての自覚と誇りをもてるよう、充実した3日間にしていきます。

今学期も杉七小の教育活動にご理解・ご協力を  
お願いいたします。

## 90周年をむかえて

パールセンターに高々と飾られたはりぼてたち。ご覧になった方も多いかと思います。本校では毎年、4年生がはりぼての作製に取り組みます。加えて今年は90周年を記念し、5・6年生を中心とした有志で「杉七どん」のはりぼても作製しました。

杉七どんのはりぼては、11月の90周年記念式典にも登場します。

